



日立一高附属中学校 第1学年だより No. 9 平成31年1月11日発行



清々しい気分で 一年の始まりを

明けましておめでとうございます。いよいよ平成最後の年がスタートしました。30 年という、1つの時代が終わり、新しい時代の始まりをむかえる今年、生徒の皆さんも 希望に満ちた清々しい気分でこれからの生活を迎えてほしいと思います。

先月の合唱コンクールでは、師走の忙しい時期にもかかわらず、多くの保護者の方に 観覧していただきました。ありがとうございました。この日の発表に至るまでの合唱練 習で生徒たちは歌い、話し合い、時には意見がぶつかりつつも、学級としてまとまるこ とができて1つの歌声を創り出し、聞き手に届けることができました。その過程で一人 一人の生徒がそれぞれ悩み、挫折を味わうこともありましたが、今まで見えていなかっ た学級や級友のよさに気づくこともでき、一回り大きく成長す ることができました。

今年はいよいよ後輩が入学して、生徒たちは先輩の立場に なります。今度こそは、という熱意を、次の合唱コンクール では後輩たちにことばや態度で伝えられるような先輩をめざ してほしいです。

私たち学年スタッフ一同、生徒たちを励ましながら気持ち を新たにがんばります。保護者の皆様におかれましては昨年 同様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

7日 中学全校集会

10日 1・2年茨城県学力診断テスト 後期委員会

11日 中学入試準備·**弁当持参**

3時間授業・部活なし・13:20下校

12日 中学入試関連 在校生は校内

13日 中学入試関連 立ち入り禁止

14日 成人の日

18日 漢字検定

22日 中学入試関連・生徒立ち入り禁止

26日 英語検定(1次)

2月の予定

5日 外部模試

11~15日 中3海外語学研修

14・15日 1・2年第4回定期考査

23日 授業参観·PTA懇談会

24日 英語検定(2次)







12月3日 生徒会役員選挙が行われました

去る12月3日(月)に、附属中学校の生徒会役員選挙が行わ れました。開票の結果、1年2組の佐藤咲楽さんと堀口誠太さんが 書記に選ばれました。きっと先輩方と力を合わせて、よりよい学校 づくりをしてくれることと思います。



12月13日(金)合唱コンクールが開かれました 結果: 優秀賞 2組 優良賞 1組

1組31番 名倉 厅平

ぼくは、今回の合唱コンクールで、自分やク ラス全体が成長できたと思います。ぼくは、男 声パートのリーダーと、クラス全体のリーダー を務めて、うまくまとめられていたかは分かり ませんが、自分にとってとても良い経験になり ました。これまでリーダーとして何かすることが 無かったので、大きな自信になりました。クラス 全体としては、クラスメイトの新たな一面、この 人はよく意見を出してくれる.この人はみんな をよく注意してくれているということなどを発見 でき、また、練習を重ねていくうちに自分たち の合唱が変わっていっているのが実感できた



ので、クラスがまとまることができた、いいコンクールになったと思います。2位という結果にな りましたが、反省点はまだあったので、来年こそは自分のクラスが勝ちます。

2組23番 仙波 卓海

僕は今回の合唱コンクールで思い出に残っ たことが1つあります。それは、日々の練習で す。10月の下旬ごろから始まり、僕は男声パ ートでした。小学校のころから音楽が得意で、 合唱団にも入っていたので、合唱コンクールに とても自信がありましたが、歌ってみると、ほか のパートよりも主旋律と離れる部分が多く.歌 詞が難しかったです。さらに声変わりの最中で もあったので、うまく声が出ず、最初は音程が はずれてしまい、とても苦戦しました。ですが、 パートリーダーの堀口さんを中心として空いて いる時間や音楽の時間などを使って互いに意



見を出し合いながら、本番では男声パートだけでなくクラス全体が1つになり、見事2冠を達成 できました。指揮者や伴奏者にも感謝の気持ちでいっぱいです。来年も先輩方の迫力に負け ずに頑張りたいです。